

Große, bunte Show der Paraglider

Saisonauftritt Sonntag

WASSERKUPPE (FZ) Saisonauftakt der Gleitschirmflieger auf der Wasserkuppe: Am Sonntag, 17. April, ermitteln die besten Paragliding-Piloten aus ganz Deutschland ihren Meister im Bodentraining. Ohne abzuheben bedienen die Akteure den Gleitschirm wie einen riesigen Lenkdrachen und rennen über Heuballen und Autos.

Der vom Deutschen Hängegleiterverband bundesweit ausgeschriebene Wettbewerb beginnt um 10 Uhr und verspricht besonders für die Zuschauer viel Spaß, atemberaubende Bilder und Hochspannung.

Um 12 und 16 Uhr werden die Highlights des Tages zu beobachten sein. Luftakrobat, Extremsportler und Weltmeister aus Österreich „Mad Mike Kung“ wird mit einem Helikopter aufsteigen und 1000 Meter über der Wasserkuppe mit einem Gleitschirm abspringen.

Auch der Leiter der Segelflugschule Wasserkuppe, Harald Jörges, wird um 16 Uhr ein Kunstflugprogramm mit dem Segelflugzeug präsentieren. Der Wettbewerb beginnt um 10 Uhr.

Siegerehrung und Richtfest des neuen Ausbildungszentrums der Rhöner Drachen- und Gleitschirmflugschulen finden um 16 Uhr neben dem Hotel Peterchens Mondfahrt statt.